

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



MC, torbellino inminente

Tema central del cotilleo político en Jalisco, es la versión de que ya se redactan los documentos para concretar una alianza entre PAN, PRI y MC para las elecciones de gobernador del año que entra.

Sí, leyó usted bien, una alianza entre la fracción Jalisco del MC y los partidos del Frente Amplio se cocina y el platillo se presentará en cualquier momento. No solo incluye la gubernatura sino también los municipios de la zona metropolitana de Guadalajara y, claro, Puerto Vallarta que tiene valor estratégico.

El objetivo declarado es impedir que Morena se adueñe políticamente del estado.

Claro que, de confirmarse la versión, viene un torbellino en el partido naranja, donde las cosas cambiarán para siempre.

El Himno Nacional en Maya

Dicen los que saben que ya no hay boletos para volar a Campeche, por lo que los invitados al Quinto Informe de Gobierno del presidente López Obrador, del próximo viernes, ya buscan vías alternativas, como volar a una ciudad cercana y desde ahí trasladarse en carretera.

Y es que acudirá a la ciudad amurallada gente de todo el país. La anfitriona, la gobernadora Layda Sansores, echará la casa por la ventana. Ya tiene lista una pachanga de pronóstico reservado.

Una fiesta Maya en modo kitsch campechano que es la marca de la casa.

Incluye un coro monumental de más de 100 niños que ya tienen rato practicando el Himno Nacional en lengua Maya y claro todo adornado con motivos del Tren Maya, que tiene en el estado varias estaciones, incluida una muy controvertida en Calakmul.

La idea es transmitir la sensación de que el tren ya está listo y eso será el meollo del informe.

Gira nacional de agradecimiento

El presidente López Obrador se metió solito en un callejón. ¿Encontrará la salida?

Anunció que el próximo 6 de septiembre entregará la estafeta del Movimiento de Regeneración Nacional a la corcholata que gane la encuesta. Lo hará entregándole el bastón de mando que él todavía detenta.

Pero ¿cómo está eso de que el presidente es el jefe del Movimiento? ¿No es eso ilegal? ¿Y si no es el jefe entonces tendría que ser Mario Delgado quien entregue el bastón? Al darse cuenta de que derrapaba el presidente dijo que él manda, pero con el ejemplo, lo que fue una salida poco airosa.

Entonces cuál será la chamba de la corcholata ganadora. ¿Defender a la 4T supone nombrar a los candidatos a

gobernadores y al Congreso? ¿López Obrador le dejará las manos libres?

Nadie ha dado el perfil de ese nuevo puesto y extraño puesto, "coordinar la defensa de la 4T". Lo que se adelanta es que para no detener la campaña permanente el ganador, o ganadora, de la encuesta hará, ya lo adivinó usted, una gira nacional de agradecimiento. Su triunfo lo amerita.

Tianguis en LA

La nota en el sector turismo es que todo está listo para realizar la segunda edición del Tianguis Internacional de Pueblos Mágicos.

La sede en esta oportunidad será la ciudad de Los Ángeles, California, del 22 al 24 de septiembre

El programa de Pueblos Mágicos es uno de los más antiguos y exitosos de la Sectur. Surgió para colocar sobre la mesa opciones turísticas diferentes a los tradicionales destinos de sol y playa.

El programa logró forjar una marca atractiva, lo que es un logro histórico.

En el país ya hay 177 Pueblos Mágicos y la mayoría de ellos ya está listo para mostrar su oferta en Los Ángeles para profesionales del sector, pero también para el público en general que podrá acceder de manera gratuita a los pabellones que se montarán en The Shrine Expo Hall de la ciudad californiana ●

